

Naissance d'une section handisport



Les handicapés pourront pratiquer l'athlétisme

La 21^e section de l'U.S. Vendôme rassemble des handicapés pratiquant du sport et a déjà beaucoup de projets.

Dernièrement avait lieu dans les locaux de l'U.S.V., rue de Dr-Faton, une réunion qui regroupait des handicapés, des responsables sportifs et des élus municipaux. Autour de M. Pillon représentant les handicapés on notait, entre autre la présence de M. Boutarie, de la Jeunesse et des Sports, MM. Jourdan et Leroy, adjoints au maire avec plusieurs conseillers municipaux, Mme Bailly, responsable des appareillages à la C.P.A.M., M. Da Rold, président de l'U.S.V., Mme Vitali, déléguée départementale de l'association des paralysés de France, M. Saliat, directeur du foyer C.A.T. la Montellière à Lunay, etc.

M. Pillon a remercié les personnes et la nombreuse assistance et, en quelques mots, a présenté la Fédération française handisport (F.F.H.). La naissance du sport pour handicapés remonte en 1948 au stade Nandville dans la banlieue de Londres. C'est le professeur neurologue David Gutman qui a codifié un jeu proche du basket-ball pour paraplégiques et tétraplégiques.

La première association française a vu le jour en 1954. C'est en 1976 qu'a été créée la F.F.H. qui a unifié la fédération du sport convivial et une fédération s'occupant du sport de compétition. Cette fédération compte aujourd'hui 20 000 li-

cenciés, handicapés moteurs et physiques.

M. Pillon a présenté ensuite une cassette vidéo tournée aux jeux para-olympiques de Séoul en 1988. La France se situe au 5^e rang mondial. Il en ressort notamment l'aspect de l'évolution technologique des méthodes d'entraînement qui font exploser les performances. Par exemple le marathon en fauteuil roulant couvert en 1 h 36'.

Handisport c'est tout l'éventail des possibilités entre le loisir et la compétition. C'est le choix entre deux disciplines permettant à chacun de trouver son plaisir.

Les objectifs

M. Pillon a brossé ensuite un tableau des objectifs de la section à Vendôme qui devrait commencer à fonctionner en septembre prochain dans trois disciplines :

Natation avec deux niveaux : compétition et initiation ;

Tennis de table : debout et assis ;

Athlétisme en fauteuil roulant avec un entraînement sur route (en attendant une piste) avec une préparation pour les 10 et 20 kilomètres.

L'autre objectif c'est de développer des actions pour pouvoir intégrer quelques sportifs pratiquant dans d'autres sections de l'U.S.V.

Il a été procédé ensuite à l'élection d'un bureau qui aura pour mission de regrouper les handisports, d'organiser les entraînements, de rassembler les moyens financiers de fonctionnement et d'organiser des manifestations et des compétitions. En résumé, faire connaître la section handisport de l'U.S. Vendômoise.

Comme il est de coutume cette amicale réunion s'est terminée par un verre de l'amitié.

Le bureau

- Président : Gérard Pillon.
- Vice-président : Martine Poudoulec.
- Secrétaire : Véronique Montonneau.
- Secrétaire adjointe : Nadine Dejorme.
- Trésorier : Jean-Marie Vincent.
- Trésorier adjoint : Gérard Beauge.
- Membres : Narcisse Da Rold, Catherine Molinelli, Michel Fruchet, Michel Olevy, Gilles Cornillot, M. Goulmy.

la Nouvelle République

chaque jour
dans votre vie